

"Huele" Morena la sangre de Creel...

Plagio en Chiapas. Ante la incapacidad, ¡estupideces!

No acaban de esclarecerse aún las reglas del proceso a través del cual el Frente Amplio por México definirá, de entre poco más de una decena de aspirantes, a quien deberá encabezarles en las presidenciales de 2024, y las hienas del oficialismo comienzan ya a celebrar la posibilidad de frustrar las posibilidades de uno de los más representativos de los opositores —el "preferido" de la dirigencia blanquiazul, sin duda alguna— o, en caso contrario, hacerse con el estratégico e influyente cargo que él ocupa en el Legislativo...

Nos referimos a la "cantada" posibilidad que se venía manejando de que apenas arrancara el periodo de ilegal precampaña (disfrazada), que a la par de las sumisas *corcholatas* de **Andrés Manuel López Obrador** iniciará la oposición, **Santiago Creel Miranda** renunciaría a la presidencia de la Mesa Directiva en San Lázaro para abocarse, "al cien", a la búsqueda de la disputada candidatura, algo que, por curioso que resulte, tiene hoy en el primer nivel de Acción Nacional a sus principales opositores.

Y esto, adivinó usted, porque si bien en "sana lógica" podría pensarse que al abandono de la dirigencia de la Cá-

Por ello es que vale insistir en que para el panista y afi-

mara baja por parte de su titular dos meses antes de finalizar el encargo, tocaría a alguno de sus compañeros panistas sustituir-le en la encumbrada posición, el reglamento interior del Congreso reserva la misma para el primer vicepresidente en funciones... ¡la morenista Karla Yuritzi Almazán Burgos, mexiquense vinculada a la dupla integrada por los impresentables Higinio Martínez y Delfina La Maestra Moches Gómez en este caso!...

Huelga especular sobre las nefastas consecuencias que para la oposición legislativa, los partidos que integran la alianza y para el país tendría la cesión al oficialismo (cuasi) dictatorial de una posición como la que ocupa ahora Creel, ¡al arranque, en los hechos, del proceso sucesorio del inquilino de Palacio!

Los fieles al lopezobradorismo legislativo están ahora, y así se mantendrán hasta el cierre del actual receso al menos, a la caza del que, prevén, será su próxima presa...

nes, la disyuntiva a enfrentar no parece fácil, pues o emprende una difícil y exigente precampaña dedicando a ella "sólo el (los escasos) tiempo(s)" que le deje el continuar ejerciendo como titular de la Cámara de Diputados o, en caso contrario, abandona el cargo y asume el altísimo costo que para su imagen y posibilidades reales de alcanzar la candidatura en cuestión de ello tendría...

Es por eso, igualmente, que podemos hablar de que, afectos como son a "oler la sangre" del contrario —y a "nutrirse con ella", diría alguno de sus detractores—, los fieles al *lopezobradorismo* legislativo están ahora, y así se mantendrán hasta el cierre del actual receso al menos, a la caza del que, prevén, será su próxima presa...



ASTERISCOS

• Otra vez, lo que no es raro, la capital queretana que gobierna el panista **Luis Bernardo Nava** se convertirá en centro mundial de atención cultural, con la segunda edición del Festival Querétaro Experimental, en septiembre, que, ahora, igual prevé incorporar actividades que involucren a la juventud que contar con la presencia de un Premio Nobel al menos. Bien...

Veámonos el domingo con otro asunto De naturaleza política.